



# *Escuelas Públicas de Millis*

245 Plain St. Millis, MA 02054

Teléfono: (508) 376-7000 FX: (508) 376-7020

8 de febrero de 2021

Estimados padres, cuidadores y tutores de Millis:

Les escribo para informarles que dos miembros de nuestra comunidad escolar en Millis High School ha dado positivo por COVID-19. Nuestra primera responsabilidad es mantener seguros a nuestros estudiantes y personal. Hemos planeado para este escenario y tenemos un plan integral para informar a las familias cuyos estudiantes estaban en riesgo de exposición o en contacto cercano, desinfectar la escuela si es necesario y apoyar a la familia afectada mientras atraviesan esta experiencia estresante.

Estos procedimientos incluyen iniciar el rastreo de contactos para identificar a cualquier persona que pueda haber estado en contacto directo. Las pautas de los CDC definen la exposición directa como estar en contacto con seis pies o menos durante más de 15 minutos. ***Si no recibió una llamada telefónica de la escuela antes de este correo electrónico, se determinó que ni usted ni su hijo tuvieron contacto cercano con esta persona y no se necesitan más acciones en este momento.*** El distrito escolar trabaja en estrecha colaboración con la Junta de Salud de Millis para determinar quién se considera un contacto cercano de una persona que dio positivo en la prueba. No podemos proporcionar información específica sobre los miembros de nuestra comunidad escolar que dieron positivo debido a los requisitos de confidencialidad.

Los padres de los estudiantes que estuvieron en contacto cercano con cualquiera de los miembros de la comunidad escolar han sido notificados en forma privada. Todos los contactos cercanos deben someterse a pruebas, pero proponerse ***deben*** en cuarentena según las instrucciones de la Junta de Salud de Millis después de la última exposición a la persona que dio positivo, independientemente del resultado de su propia prueba. También estamos siguiendo todos los protocolos del Departamento de Salud, incluida la colaboración con nuestra junta de salud local para completar el rastreo de contactos. Además, les pedimos a los padres cuyos estudiantes se someten a pruebas de COVID-19 que informen los resultados a la enfermera de la escuela. Estamos trabajando arduamente para reducir el impacto del virus en nuestra comunidad escolar y esta información es una parte fundamental de eso.

Nuestro cuerpo estudiantil y personal se han adherido estrictamente a los protocolos de seguridad, incluido el uso de mascarillas, el lavado de manos y el distanciamiento físico en la escuela y durante los deportes de equipo. Debido a la adherencia a los protocolos, es poco probable que se produzcan más transmisiones. Estamos agradecidos con nuestras familias por sus continuos esfuerzos para mantener a los estudiantes en casa ante la primera señal de síntomas. Estas medidas, tomadas en combinación, reducen en gran medida el riesgo de transmisión adicional.

Para prevenir aún más la transmisión del virus a otros miembros del personal y estudiantes, hemos desinfectado cada escuela con un enfoque en las áreas frecuentadas por el miembro del personal o el estudiante que dio positivo. Continuaremos vigilantes para adherirnos a todos los protocolos que se han implementado.

Para obtener más información sobre los síntomas y las pruebas de COVID-19, visite:

[https://www.mass.gov/info-details/about-covid-19-testing#where-can-get-a-test?-](https://www.mass.gov/info-details/about-covid-19-testing#where-can-get-a-test?)

También puede encontrar un mapa de los sitios de prueba en

<https://memamaps.maps.arcgis.com/apps/webappviewer/index.html?id=eba3f0395451430b9f631cb095feb13>.

Los padres deben seguir controlando la salud de sus hijos y estar atentos a los síntomas. Comuníquese con nosotros de inmediato si usted o alguien en su hogar comienza a mostrar síntomas.

Estamos comprometidos con la comunicación continua y el apoyo a nuestras familias. Si tiene preguntas o inquietudes adicionales, comuníquese con la enfermera de la escuela. Estamos comprometidos a mantener la

transparencia dentro de nuestra comunidad y si hay transmisión adicional como resultado de este caso o un caso separado, enviaremos otro mensaje de inmediato. Gracias por su continuo apoyo.

Atentamente,  
Bob Mullaney, Superintendente